

Plataforma de mujeres contra la violencia familiar, sexual y política

Estimadas/os compañeras/os:

Una vez más nos ponemos en contacto con todas/os vosotras/os para daros cuenta de nuestras acciones.

En primer lugar, hemos de manifestar nuestra congratulación porque en los medios de comunicación de masas se están haciendo eco de la terrible realidad que altera la vida de tantas y tantas mujeres: la violencia doméstica y las agresiones y asesinatos que, diariamente, sufren mujeres y niños en nuestro país.

Sin embargo, a pesar de la denuncia y de la toma de conciencia, por parte de la ciudadanía, de esta cruda realidad, aun no es suficiente ya que, a pesar del aumento de la divulgación del problema, todavía no se han tomado las medidas oportunas que impidan que estas situaciones continúen repitiéndose. Por ello, seguimos creyendo necesario mantener nuestra campaña de salir a la calle, los primeros lunes de cada mes, para mostrar nuestro rechazo frente a los Ayuntamientos de nuestras localidades. No os desaniméis si no sois muchas personas que os reunís. Lo importante es que sigamos estando ahí.

El próximo primer lunes de enero coincide con la víspera de la festividad de los Reyes Magos, por ello,

recogiendo las demandas de algunas/os de vosotras/os, hemos decidido trasladar nuestra convocatoria al segundo lunes de enero, día 12.

Respecto a los meses próximos, seguiremos saliendo el primer lunes de cada mes. De existir algún cambio nos pondríamos en contacto con vosotras.

Desde esta Plataforma, queremos daros las gracias a todas las personas que nos habéis escrito, enviado fax o telefonado desde los distintos puntos del país para darnos vuestro apoyo. Gracias en el nombre de todas y cada una de las mujeres y los hombres que cada primer lunes de mes, haga frío o calor, llueva o nieve, seguimos saliendo a la calle en cualquier punto de este país. Así mismo, transmitimos vuestro apoyo, mediante esta carta, a todos/as los hombres y mujeres anónimos/as a quienes no les ha podido llegar vuestro mensaje.

Por último, debido a las festividades que se nos avecinan, queremos aprovechar para deseáros un año 1998 exento de violencia, malos tratos, agresiones, es decir un año de Paz.

Plataforma de mujeres contra la violencia

T. 34 9 64 34 57 38

Fax 34 9 64 34 57 37

E.mail. dona @guest.uji.es

Castellón, España